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A presidente da ANREEE, Mafalda Gramaxo, afirmou, em entrevista ao Vida
Económica, que as “entidades gestoras já poderiam ter baixado o custo do eco
valor”. “A ideia é que essas taxas, à medida que o mercado se vai adaptando
às novas regras e vai criando a sua própria adaptação, o valor deveria
baixar”, começou por explicar a responsável, acrescentando que “as empresas
por vezes reclamam que o eco valor continua a ser alto”.

A ANREEE o que pretende, explica Mafalda Gramaxo, “é continuar no seu
processo de registar os produtores, dentro do possível baixar as taxas,
evoluir para centro de coordenação e registo, uma vez que tem todas as
condições e histórico para o fazer”.
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